
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 575/2023                                 Guaíba, 18 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  076/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  255/2023  apresentado pelo Vereador

Everton da Academia – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber  se  há  viabilidade  técnica  ou  planejamento  em

tramitação contemplando destinação de parte da área da ZMG - Área

Industrial em Guaíba para a construção de um parque de eventos? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste,  em resposta a proposição nº 255/2023, informamos que a área

industrial  conhecida como Zona Mista de Guaíba é de responsabilidade do

Governo  do  Estado  do  Rio  Grande  do  Sul.  Parte  da  área  já  conta  com

empresas instaladas, como o CD da Toyota, Hemonn e Dasppet e no ano de

2022 foi assinado um Termo de Cessão de Uso Oneroso entre o Governo do

Estado e Aeromot a fim de reservar a área para que a empresa realize estudos

técnicos de viabilidade para instalação de um centro tecnológico, construção de

uma pista de pouso e uma planta industrial para a fabricação de aeronaves,

peças  e  componentes.  Assim,  até  o  presente  momento  verifica-se  a

impossibilidade de um estudo para destinar parte da área para a construção de

um parque de eventos.  Contando com a costumeira atenção e colaboração.

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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